

Neues Gesicht für das Zauberschloss

Schönfeld. Im Schloss Schönfeld arbeitet seit Jahresbeginn die neue Projektmanagerin Corina Glöckner aus Dresden. Sie wird zum Neujahrsempfang von Förderverein und Gemeinde am 17. Januar der Öffentlichkeit vorgestellt.

Glöckner tritt die Nachfolge von Kerstin Dietrich an, von der sich der Förderverein wegen Diskrepanzen im Juli 2005 getrennt hatte. Aufgabe der Projektmanagerin ist es, die von Leader Plus geförderte Machbarkeitsstudie „Zauberschloss“ umzusetzen. (SZ/krü)